

米奥小だより

令和6年12月12日(木)

No.34

米奥小学校 校長 北添 忠

〇みんなで作るクリスマスケーキづくり

12月10日(火)の午後のクラブの時間に、全校児童でケーキを作りました。時期的に

はクリスマスケーキということになると思いますが、自分たちで意見を出し合いながら、食べたいケーキを作るのですから、名目よりも楽しむことが一番です。スポンジを焼



くところから…といきたいですが、時間と手間の関係で、それは省略。切って、ぬって、並べて、重ねて…みるみるケーキが出来上がっていきました。出来上がったら、すぐにカットしてみんなで食べました。載せきれなかったお菓子などの材料も、残らず全部食べました。幸せな時間です。



片付け終了後は、土曜日の松葉川文化祭に向けて、旧松葉川中学校の校歌の練習をしました。松葉川文化祭が延期になり、あまり練習をしていませんでしたが、子どもたちは大きな声で歌っていました。

○持久走大会に向けて試走

12月17日(火)の校内持久走大会に向けて、毎日のように練習をしています。朝マラソンで校庭を走り、体育の時間には実際のコースを試走しています。低学年・中学年・高学年



で距離は違いますが、スタートとゴールは、しらはな公園に面した橋の端。歩道が地面から橋に変わる境目です。3年生以上がスタートして、5分後に1年生がスタートします。それぞれの学年の折り



返し地点には、あらかじめ教員がスタンバイ。スタート前は少し寒そうにしていた児童ですが、ゴールしたときには汗をかき、身体から湯気がでて見えるように見える児童も。身体が冷えないように少ししたら上着を着ていました。きっと本番当日には、全児童が新記録でゴールする事でしょう。

【12月14日(土)は松葉川文化祭】

○15時から、城ハナ公園をメイン会場にして開催されます。